

Rue Decelles

Une rue partagée qui rehausse l'expérience de marche et de halte sur un lien piétonnier

située entre le boulevard Décarie et l'avenue Sainte-Croix

S'étalant sur quatre tronçons et reliant le boulevard Décarie et le collège Vanier, la rue Decelles s'est transformée en rue partagée transitoire à l'automne 2018.

Résidents et étudiants profitent désormais d'un trottoir élargi et verdi, ainsi que d'un nouveau lieu de rassemblement pour étudier, se rencontrer, discuter ou pique-niquer.

Un projet ouvert à l'année et sélectionné dans le cadre de l'édition 2018 du Programme des rues piétonnes et partagées.



FRÉQUENTATION DU SITE



Crédit photo: Mélanie Dusseault, photographe pour la Ville de Montréal (2018)

En route vers le collège, les étudiants y font une halte pour discuter, se restaurer, étudier, en apprendre sur le quartier...

4 plateformes
verdies

1 table
réfectoire



Crédit Photo: Mélanie Dusseault, Photographe pour la Ville de Montréal (2018)

RÉPARTITION DE L'ESPACE SUR LA RUE

Avant



26%



11%



63%

Après



41%



11%



48%

1 pavillon
d'exposition

1 jeu de
tic-tac-toe
géant



Crédit Photo: Mélanie Dusseault, Photographe pour la Ville de Montréal (2018)

ANIMATION ET APPROPRIATION DE L'ESPACE



69

nouvelles places
pour s'asseoir



4

activités culturelles
gratuites



87%

des utilisateurs sont
satisfaits ou très
satisfaits du projet

2 bibliothèques
collectives
bilingues

4 boîtes à
sondages et
suggestions



Crédit Photo: Mélanie Dusseault, Photographe pour la Ville de Montréal (2018)

ACCESSIBILITÉ UNIVERSELLE DU SITE

- Les trottoirs usuels sont maintenus, laissés libres d'obstacles et bien délimités tactilement des deux côtés.
- Les plateformes verdies sont aménagées de plain-pied, soit au même niveau que le corridor de marche.

